
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆ 会長あいさつ       加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

５月１６日の例会記録 

ありがとうございました。 

そして、先週１２日金曜日には、新旧会長・幹事会

「夢や」で開かれました。 

その中で斎藤ガバナー補佐からは、ガバナー補佐

会議での報告がありました。 

青少年留学生、１７．１８歳くらいと思います。どこ

の国かの説明はありませんでしたが、ある青少年交

換留学生は、行動が芳しくなかったようで、保護者が

留学先を迎えに行き、引渡された時点で終了したと

の話がありました。 

また、ある青少年交換留学生は、他の留学生に誘

われてタバコを吸ったとの事！日本では２０歳ですよ

ね！派遣先の国により、タバコの年齢制限が違うの

で、現在調査中とのことでした。 以上報告がありま

した。 

今日は、入会されて半年くらいでしょうか！北畠さ

ん・安田さんの卓話を、楽しみにしています。よろしく

お願い申上げ、あいさつと致します。ありがとうござ

います。 

 

 

 皆さんこんばんは、今日も例会に参加していただき

ありがとうございました。 

森さん、退院おめでとうございます。 先月の商工会

議所「常議委員会」森副会頭のご挨拶で、突然に病気

の話が飛び出して、入院して手術との事で、大変驚き

ました。皆さんも同じ気持ちになり、一瞬静けさがただ

よったになったのを覚えております。 

そして１か月後の今日の午前中、商工会議所「常議

委員会」での挨拶で、手術が終わり元気そうな姿で、

安心しました。同じクラブのお仲間として、病院にお見

舞いに行けたらと思いますが、コロナで家族以外は、

入室も駄目でしょうから、行けなくて申し訳ありません

でした。一刻も早くゴルフが、出来るよう元通りの元気

になることを、願っています。 

さて、先週１０日に次年度「地区大口補助金」申請

のプレゼンテーションがありまして、富永国際奉仕委

員長 飯山次年度国際奉仕委員長と鈴木幹事に参加

していただきました。お疲れ様でした。結果は大変残

念ですが不採用でした。後ほど報告があると思います

が、努力をしていただいた事に、感謝申し上げます。 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５２５回 例会 ５月２３日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

   卓話「活動のＩＴ化」 

    飯山英彦ＩＴ委員長 
          

 
 

    



 

    

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 
 

               こんばんは、本日貴重なお時間をいただきましてありがとうございます。北畠でございま
す。初め手に近い状況で主旨に合っているか、長谷部先輩から少しアドバイスいただきなが
ら、仕事の話を中心に面白い話はできませんが、ご案内できたらと思います。 

               私は 1969 年 3 月に生まれました。54 歳でございます。家族は学 4 年生の娘、高校 2 年
生の息子、妻の 4人家族です。ロータリーに入っていた叔父には、色々お世話になったと 
思っております。妻との出会いは、なかなか面白い出会いで、私は保険会社に入って、総務

部に入ったのです。何でも係なのです。平成 3 年でございました。ちょうど、パソコンが会社に導入される時期でし
た。まだ机の上にはパソコンがない時でした。私どもの会社のシステムには何台パソコンを入れたらよいか見当
がつかない！それで、総務部に 1 日女子写真を監視しろとの要請が来たのです。私が草加に住んでいるので、
浦和支社に行って朝 9 時から定時の 4 時 45 分まで、ストップウォッチを持って 30 秒ごとに一人の女性を見続け
るという仕事を 3 日間やったのです。朝 9 時スタート、30 秒ごとに「電話している」・「電話している」・「トイレ」など
監視していった結果ターゲットの女性がうちの女房です。3 日間いたら好きになってしまいました。人間は 30 秒ご
とに一人の女性を見ていると好きになるのです。これは営業でも同じかな！回数が多いとその人のことを好きに
なるという事で、浦和で出会って結婚、同期です。社内結婚ですね！ 
 私のルーツですが、鹿児島県、昔で言うと薩摩郡答院町（えどういんちょう）山の中です。浄土真宗のお寺でござ
います。女房に俺のどこが好きだったと聞いたことがあります。何と「声が好き」と答えました。顔ではなく、要する
に、お寺向きの声をしている。お経を読むのに良い声が残ったのか、そのような流れでございます。 
何と光明寺 JC の岩上光鏡さんは、名門中の名門です。鹿児島県と言うのは島津が一揆を恐れて仏・神、お

寺・神社を一切置かなかったのです。みんな我慢、洞窟に隠れて念仏していたという町があるのです。そこで西郷
隆盛がもういいのではないですかと島津に言って、一斉に鹿児島県にお寺を作るようになったのです。その時に
いち早く駆け付けたのが、岩上さんの先祖なのです。岩上さんの先祖は、富山県の砺波です。砺波のお寺から鹿
児島に行って、１つの村に１つの説教所という所から始めたそうです。そして一斉にお寺ができたものですから、う
ちの先祖がその時には岡山の方に居て、そこから派遣されたそうです。お寺の住職をするようになったというのが
ルーツです。岩上さんがやってくれなかったら、私の先祖のお寺はない！そんな縁を JCの時にいただきました。 
私は清門小学校から新栄中から文京区白山にある京華学園、男子校に行きました。その後国分寺にある東京

経済大学、昔は大倉高校商業学校、ホテルオークラ、大成建設が作った学校！経営学、簿記を中心とした学校、
簿記だけは一生懸命やり、あとはサッカーをやっていました。それから共栄火災と言う会社で、叔父がダ代理店を
やっていましたので、完全なる縁故入社でした。総務部の不動産課に配属されて、3 年目くらいに労働組合に入っ
てしまったのです。赤い労働組合ではないのですが、4 年間やりました。当時損害保険会社は、ボーナスが夏
3.3、年末に 3.3、3 月に 2.2 ｶ月でした！ボーナス漬けで、みんな新橋で付けで飲んで３月に清算するという恵ま
れた業界だったのですが、グローバルスタンダードがアメリカから入ってきて急に苦しくなってきたのです。すると
既存の損保会社が焦ってしまい、３月の臨時給与をなくすという事で、それを抑えると言うかみんなでどうしようと
全国を駆け巡って言いたい事があったら言って下さい。経営に伝えますという事で、労働組合の仕事を４年間やり
ました。良い経験でした。その後私は高千穂保険事務所に入りましたが、残った人で出世した人は少ないです。
定時退社ストをやってしまったのです。残業をしない！４時４５分になったら帰るというストです。そんなのを叔父
が見たのか、高千穂保険事務所に来ないかと声をかけてくれました。叔父は子どもがいませんで、私が継がせて
いただいて、2 年目の 34歳の時に JCに入り、6 年間青年会議所をやらせていただきました。今現在全体の収保
は５億円くらいいただいています。掛け捨て保険は２．３億円です。社員 8 名で損保は７社、生保は４社、職業奉
仕まだよくわかっていなくて申し訳ないのですが、一生懸命にやって売れているのは、取引信用保険が売れてい
ます。売掛金保険です。売掛していたのにダメになってしまった！すると保険で払う。請求書を出しましたが入金
がない時にお支払いする。その代わり、保険会社はその方に請求するわけです。あと最近多いのは、エラー＆オ
ミッション保険、人を傷つけた、物を傷つけたではなく経済的な損害を補償する保険が増えています。保険料もか
なり高いです。マンション管理組合の保険は、注意した方が良いです。満期が来ると、3.4倍に上がります。古いマ
ンションは保険会社逃げます。そういう所を何とか色々組み合わせてやっています。とにかく入っていただくことよ
りもお支払いをしっかりしていく代理店で、ただ保険会社から煙たがられることもあります。地震が来たら地震保
険など、保険会社はやってほしくないこともあります。待っているよりは聞いてしまうと言うことが私のポリシーで
す。2011年の東北大震災の支払いは今でもしています。 
お時間ですね！仕事を一生懸命頑張ります。 

          卓話者紹介          森 勇一職業奉仕委員長 

 先程はお見舞いをいただきありがとうございました。無事に手術も終わりましてホッといたしました。ご心配をお
かけいたしました。 
本日は職業奉仕という事で、お 2 人の方に卓話をお願いしてございます。「自分達が知っているようで知らない

職業を知ろう」という事です。お 2 人の方の職業を通してどのような社会貢献をされているのか知る良い機会だと
思います。北畠会員・安田会員とお時間が当初は 15 分を予定しておりましたが、12 分と言う事で宜しくお願い致
します。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんばんは、株式会社ピーエムドゥの安田と申します。平成 14年 3月に(株) 

小山建設に入社しました。小山建設は故浅井俊保氏が昭和 45 年に新田駅前にて始めた

不動産と建築請負を生業とする会社です。入社当時は草加駅西口の店舗にて、未経験な

がら賃貸営業として勤務を致しました。その後担当させて頂きました多くのオーナー様に 

可愛がって頂き、平成 19年 12月に草加駅西口支店の店長となり、それから 8 年後の平成

27 年 12 月に小山建設の代表取締役に就任を致しました。しかしその後まもなく、病に侵された当時会長の浅井

氏は M&Ａという方法で会社を存続させることを選択致しました。いくつかの選択肢のなか、当時の(株)ハウスドゥ

（現在のアンドドゥホールディングス）との合併に至りました。合併後、何度かの組織再編を繰り返し、現在はグル

ープの中で賃貸管理や賃貸仲介等を担う会社、(株)ピーエムドゥという会社の取締役に就任し、常勤拠点を草加

市とする事で、こうして皆さんとご一緒する事が出来ています。とはいってもこれまで通り、賃貸以外に売買や買

取、分譲住宅の販売や建築工事、リフォーム工事等も新田のビルにいるメンバー達と共に積極的に対応させて

頂いております。ハウスドゥグループの強化事業でもある【ハウスリースバック】は高齢者の老後資金問題に対し

「住みながら売却できる」という問題解決策をご提案する素晴らしい商品です。 

また、グループ会社にて展開しております【リバースモーゲージ保証事業】については、老後資金を調達する

際「自宅を担保に金融機関で借入をしようとしても査定額が低い」という課題を解決すべく、我々が査定し保証事

業としてサポートすることで、お客様がリバースモーゲージをより活用しやすくなるような環境を作り上げる商品で

す。こちらは、これまでに全国の４２の金融機関と提携をさせて頂いております。いずれも、現在の日本が抱える

「空家問題」を解決していく、いわゆる社会に奉仕が出来る事業であると考えております。 

ロータリー入会の経緯と致しましては、現在の草加松原ロータリークラブ会長の加藤芳隆さんの熱いラブコー

ルを幾度か頂いたことがきっかけです。加藤会長とは平成 30 年 4 月に当時、谷古宇孝さんが委員長を務めら

れていた、商工会議所の産業観光委員会の一泊視察研修にてご一緒させて頂き、会話をさせて頂いたのが始

まりだったかと思います。加藤会長も私も別の委員会に所属しており、互いにオブザーバーとしての参加だったと

記憶しております。私はめったに会社を離れる事が無かったので泊りがけの交流は初めての経験でしたが、加

藤会長はじめ周囲の皆さんには親切にして頂いたことを覚えております。昼間は上田城跡公園等を見学し、夜

は湯田中温泉に宿泊。翌日は小布施の町を散策し、地元の商工会議所を訪ねたことを覚えております。確か初

日の夜に皆さんにご一緒させて頂き、旅館のカラオケに行った際には、参加されていた方々の年齢にあわせて

「高校 3 年生」を歌わせて頂いたと記憶しております。その後、加藤会長とは別の会でもお会いする機会を頂き、

お話しをする機会も増えていった中で、「ともに奉仕活動をしませんか？」と熱心にお声がけを頂き入会するに至

りました。 

まだまだ入会から日は浅いのですが、入会してみると加藤会長のご説明の通り、各会員さんの熱意溢れる参加

意識の高さを強く感じました。大変失礼な話しではありますが、入会前はロータリークラブの活動の内容をよく理

解しておらず、例会の度に今週は何が起きるのかとドキドキしながら参加をしております。参加を重ねる度に、会

員の皆さまの温かいお人柄に触れながら、なんとか見様見真似で例会に参加させて頂いております。また、強く

感じたこととして、各委員会の方々がしっかりその役割を果たされ、絶えず委員会の方々からの発信がある事に

驚きました。形骸化された集まりではなく、これだけ社会的に地位の高い方々お一人お一人が自らの役割を果た

すべく熱心に活動されている姿は、大きな学びになると同時に、私自身、見習わなければならないと強く感じてお

ります。入会から間もない私は今も何をしてよいかもわからず、これからも足を引っ張る事の方が多いかと思い

ますが、来期からは少しでも皆さんのお役に立てるように、また社会に奉仕できるように努めて参りたいと思って

おります。引続きご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。 

 

 

 5月 20日(土) 大宮ソニックに 7時集合で 

日帰りバス旅行が開催されました。 

当クラブからは、魏 莎莎さんと二階堂カウン 

セラーが参加しました。 

米山記念館・三嶋大社・御殿場高原ビールを 

回るルートで天候にも恵まれ、 

楽しい 1日となったことと思います。 

お疲れさまでした(*^_^*) 



  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   5月１６日 ニコニコＢＯＸ 

金額 11,000円 累計 550,701円 

5月１６日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 14 

出席免除 5 ＭＵ  2 

出席適用 29 出席率 58.62 

ZOOM 

参加 
来栖勝幸会員 細道識行会員 

米山記念奨学生   魏 莎莎さん 

加藤 芳隆会長 今日は、北畠さん・安田さんの卓話を楽しみにしています。宜しくお願い致します。 
鈴木  努幹事 今日はいい天気でした。森さんも復活して大変良かったですネ！ 
        そして北畠さん・安田さんの卓話楽しみにしてきました。 
飯山 英彦会員 北畠文康会員、安田洋介会員の卓話ありがとうございました。 
牛山 信康会員 安田さん、北畠さん卓話をよろしくお願いします。小さな家庭菜園をやっているのですが、 
        上手く実がつきません。なぜでしょうか！土が悪いのか、種が悪いのか、腕が悪いのか、 

わからず悩んでいます。 
大塚 嘉一会員 今日５月１６日は、」私の母の誕生日です。私は、母が１８歳の時の子です。 

そんなに急がなくてもよかったのにと思います。 
田中 和郎会員 北畠会員・安田会員卓話を楽しみです。 
富永  悟会員 北畠会員、安田会員の卓話をありがとうございます。 
二階堂祐司会員 北畠会員、安田会員、本日は卓話宜しくお願いします。 

春のせいかとても眠いので,おもしろいお話お願いします。 
長谷部健一会員 北畠文康会員、安田洋介会員の卓話を楽しみに来ました。 
松田 龍美会員 お世話になります。本日の卓話の方、楽しみです。 
森  勇一会員 ３月に人間ドック(VIPプレミアムコース)を受信して胃ガンが発見されてから４月２２日に 

入院摘出手術しました。加藤会長をはじめメンバーの方々には大変ご心配をおかけいたし 
ました。これからも宜しくお願いします。 

山崎 秀美会員 今日は、北畠さん・安田さんの卓話を楽しみです。森会員元気になりなによりです。 
北畠 文康会員 卓話緊張しています。 
安田 洋介会員 本日は皆さんの前でお話をしなければならず、とても緊張しております。 
 

 

今後のプログラム  
5/30 卓話 草加市長 山川百合子様 レセプション 

6/6   誕生祝・結婚祝           レセプション 

6/13 クラブ協議会            レセプション 

幹事報告        鈴木 努幹事 

みなさんこんばんは、幹事報告です。 

＊2021-25 年度ロータリー財団管理委員の三木明さ

んから「子ども達の未来を支えるロータリーの皆様

へ感謝を込めて」言う事でメッセージがきています。 

＊次年度の役員等の登録をしてほしいとのことです。 

 これは事務局の方で宜しくお願い致します。 

＊草加シティ RC の参加者は現在 7 名です。参加でき

る方は今日中にお知らせ下さい。また、登録料

10,000 円を集めさせていただきます。宜しくお願い

致します。 

 

                                 飯山英彦ロータリー財団委員長 

  5 月 10 日に大口補助金のプレゼンテーションがございました。16 クラブ参加をしまして、我々草加松原ロー

タリークラブは「let’s read プログラム」という事で、フィリピンの勉強の遅れている生徒や保護者に対する支援

事業支援を考えていました。審査内容といたしましては、社会性・事業性・革新性・プレゼン能力・クラブ本気

度・持続可能性という事でしたが、奇しくも敗れてしまいました。今後の支援につきましては、改めて検討してい

きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

                  5月 2日 大塚嘉一会員  

 みなさんこんばんは、誕生祝ありがとうございます。 

今日はおふくろの誕生日です。おふくろが 18歳の時の子です。 

どうしてそんなに急いだのかな？とも思いますが、 

その時でないと生まれてきたのは、私ではないので、 

私が生まれて良かったと思います。 

これからも宜しくお願い致します。 

 


